

[Modifier l'article](#)



Réussite de la première Randonnée des trois clochers



CONSERVER LA CHAPELLE DE SAINTE MARIE AUX ANGLAIS · SAMEDI 25 JUILLET 2020 · 2 MINUTES

Le dimanche 19 juillet, notre association a organisé avec deux autres, les « Amis de Saint-Maclou » et les « Chemins pédestres de Mézidon-Canon », une randonnée qui a suivi le parcours des trois clochers, qui a été récemment aménagé.

Nous remercions *Ouest-France* de l'avoir ainsi annoncée :

Jacques Devos, président de l'association Conserver la chapelle de Sainte-Marie-aux-Anglais annonce avec un grand sourire : « Pour la première fois, nous organisons dimanche, en partenariat avec deux associations amies, Les Chemins pédestres de Mézidon-Canon et Les amis de Saint-Maclou, une randonnée qui suivra le circuit des trois clochers. »

La formule retenue privilégie liberté et autonomie : le départ, fixé à la chapelle de Sainte-Marie-aux-Anglais (D180, le long de la Viette), « se fera entre 14 h et 17 h au moment choisi par les marcheurs, venus seuls ou en famille ». Pas d'inscription, c'est gratuit, et, cerise sur le gâteau, « des membres des associations accueilleront les visiteurs aux chapelles pour guider la visite et répondre aux questions ».

Pas besoin d'être un randonneur chevronné, les deux parcours balisés (5 kilomètres, une montée et une descente ou 8,5 kilomètres, deux montées et deux descentes) suivent « des chemins qui viennent d'être remis en état par l'agglomération ».

Raison supplémentaire de profiter de cette occasion pour découvrir ces joyaux de notre patrimoine rarement accessibles.

Le quotidien a relaté cette randonnée, sous le titre "Une première réussie pour le Circuit des trois clochers", en publiant la photo reproduite en entête de cette publication et cette légende :

Quelques participants à l'arrivée de la première édition du Circuit des trois clochers devant la chapelle de Sainte-Marie-aux-Anglais. Une randonnée dans un cadre ombragé, qui a permis aux participants de découvrir les trois chapelles du circuit. Une réussite, selon les dires de Jacques Devos, co-organisateur de l'événement.

Ce succès permet aux trois associations organisatrices de programmer une deuxième édition de la Randonnée des trois clochers en juillet 2021.

J'aime

Commenter

Partager



Commenter en tant que Conserver la chapelle de Sainte Marie aux Anglais



J'aime

Commenter

Partager

